

夢や希望に

胸ふくらませ！！

春は、誰もが新しい環境での生活が始まる季節です。

また、大人も子どもも自信に満ちあふれた表情で、目標に向かって全力で走り出します。

『保育園に入園しました』

安八町中

坂 優好 さん



広報あんぱち5月号では、そんな夢や希望に胸をふくらませ、新しいステージでの活躍がたいに期待される「安八っ子」を紹介しています。

私は、保育園でたくさんのお友だちと元氣いっぱい遊びたいです。そして、初めての給食がすごく楽しみです。なので、残さず全部食べます。もうすぐ、2人のお姉ちゃんになるので、いっぱい遊んであげたいです。

『小学校に入学しました』

安八町南今ヶ淵

説田 晴仁 さん



ほくは、春に名森小学校に入学しました。ピカピカの1年生になりました。

お父さん、お母さん、そして家族のみんなに「おめでとう」と言ってもらい、またお祝いをしてもらって、とてもうれしかったです。

1年生になって、がんばりたいことは、『交通安全に気をつけて小学校へ行きたい』、『友だちと縄跳びをして元気に遊びたい』、『学校の廊下を背筋をピンツとして歩きたい』、『勉強をがんばりたい』、『国語の授業で、いろいろな漢字が書けるようになりたい』、『新しく1年生になった友だちと仲良くなりたい』、『大きい声で歌をうたいたい』、『大きい画用紙に絵が上手に描けるようになりたい』です。

本当は、まだたくさんあるけれど、一つずつがんばります。「お父さん、お母さん、いろいろ教えてね。お願いします」